

**5**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Hat das Rückzugshaus in Walle noch eine Zukunft?**

Wir fragen den Senat:

1. Inwiefern ist dem Senat bekannt, dass bestehende Verträge mit dem Rückzugshaus in Walle durch die Krankenkassen zum 31. Dezember 2019 gekündigt wurden, was sind die Gründe für die Aufkündigung und welche Auswirkungen hat eine Aufkündigung der Verträge für das Fortbestehen des Rückzugshauses,?
2. Inwiefern ist der Senat in Gespräche zwischen den Akteuren involviert und inwiefern kann der Senat dem Rückzugshaus alternativ eine Perspektive bieten?
3. Welchen Stellenwert hat nach Ansicht des Senats das Rückzugshaus, betrieben durch die Gesellschaft für ambulante psychiatrische Dienste (gapsy), für die psychiatrische Versorgung im Land Bremen?

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP